



AMLO crea financiera con red de Telecomm

Transformación. Prevén que el organismo reciba ahorros, dé crédito, pague tandas y mantenga sus actuales funciones, además de fortalecerse en remesas y apoyar a migrantes

RAFAEL MONTES Y ALMA PAOLA WONG/CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que transformará Telecomm-Telégrafos en Financiera para el Bienestar, la cual además de recibir remesas y telegramas, será la única institución pública para entregar Créditos a la Palabra y las Tandas para el Bienestar.

“Telecomm, que ya no se va a llamar así, va a ser Financiera para el Bienestar, va a recibir ahorros y al mismo tiempo va a entregar créditos, va a ser la única institución pública para entregar los Créditos a la Palabra y las Tandas para el Bienestar. Ahí vamos a crear un centro de atención a migrantes que quieran regresar”, dijo en su conferencia matutina en Palacio Nacional.

Destacó que será muy diferente al Banco del Bienestar, el cual tiene cerca de 3 mil sucursales, algunas ubicadas en pueblos apartados, para que la gente “pueda cobrar lo que por justi-

cia les corresponde, pensiones y becas, y se está avanzando”.

“Ya estamos dispersando cerca de 450 mil millones de pesos y va a ir creciendo. Yo considero que ese banco va a llegar a dispersar antes de que terminemos cerca de 700 mil millones de pesos. Entonces, podría ese banco también hacerse cargo de ahorros, remesas, créditos, pero no, eso lo dejamos para otras etapas, lo que nos importa es consolidar el sistema de dispersión”.

“Entonces, el banco va a ser para eso y la financiera va a tener otros propósitos, y va a ser Telecomm, que dejaron ahí como testimonio, como testigo de lo que era antes, pero muy en el abandono, tiene alrededor de mil 700 sucursales”, explicó.

El Presidente explicó que las sucursales del Banco del Bienestar las está construyendo el Ejército; llevan invertidos 5 millones de pesos en el desarrollo de mil 400 unidades.

Destacó que lo más caro en

su edificación es la instalación de internet, porque hay lugares donde no hay, “entonces estamos resolviéndolo para que los cajeros de estas sucursales puedan funcionar con seguridad”.

Inversión foránea en CdMx

En el primer trimestre de 2022, la Ciudad de México se consolidó más como la entidad federativa con mayor recepción de inversión extranjera directa (IED) en el país, al captar 7 mil 932.2 millones de dólares, seguida de Jalisco y Nuevo León.

El secretario de Desarrollo Económico, Fadlala Akabani, dijo que CdMx confirma la recuperación de su dinamismo económico, pues ofrece confianza a inversionistas con la recepción de 41 por ciento de la IED nacional y 155.3 por ciento más en comparación con enero-marzo de 2021.

Akabani considera que este tipo de indicadores confirman la solidez de la economía de la Ciudad de México. —